
開催場所 ：　大川小学校

日　時 ：　令和２年１月２１日　14：00～

参加議員 ：　鞭馬議長・八尋議員・久我議員・太田議員・中野議員・井上議員・末若議員

開催場所 ：　粕屋中央小学校

日　時 ：　令和２年１月２３日　14：00～

参加議員 ：　小池副議長・山𦚰議員・本田議員・田川議員・井上議員・末若議員

・映像での説明が早くてわからないところもあった。意見交換会は良くわかった。

・議場は遠くにあるかと思っていたが、身近な場所で行われていて、重要なことだと思った。

・もう一度議員さんと交流したい。

⑤　今後、議会にやってほしいことは何ですか？

・JR原町駅を大きく建て直してほしい。街灯なども設置してほしい。

・駕与丁公園の橋を造ってほしい。遊具も６年生でも楽しめるものがほしい。

・粕屋町を粕屋市にする取組みをしてほしい。

・障がい者施設を作ってほしい。

・出前講座を受けて、政治に目を向け仕組みなど、もっと詳しく知りたいと思った。

①「町議会の仕組みが（議員とは？議会とは？）」わかりましたか？

難しかった（　１１名　） わからなかった（　１名　） 理解できた（　１３１名　）

②「映像」での説明は、わかりやすかったか？

難しかった（　１０名　） わからなかった（　０名　） 理解できた（　１３３名　）

③「議員との意見交換会」は、どうでしたか？

難しかった（　３名　） わからなかった（　１１名　） 理解できた（　１２９名　）

④　講座を受けての感想を書いてください。

・信号がない横断歩道に信号をつけてほしい。

・大川小学校から学童に行くまでに信号（横断歩道）を作ってほしい。

・議会の活動がもっとわかるように、小学生でもわかるような映像や印刷物を作ってほしい。

・危ない道とかにガードレールを作ってほしい。

アンケート結果 粕屋中央小学校６年生　１４３名

・学校や町の施設を直したり、作ったりするのにたくさんお金がかかることがわかった

・役場の３階に議場があることがわかりました。一度見学に行きたい。

・映像での大きな字で、大事なところは赤になっていたり、わかりやすかった。

・自分たち子どもでもお願いをしたら、議場で議員さんたちが話し合ってくれることが分かった。

⑤　今後、議会にやってほしいことは何ですか？

令和２年　子どもたちとの交流事業　「出前講座」報告書　

アンケート結果 大川小学校６年生　１１９名

①「町議会の仕組みが（議員とは？議会とは？）」わかりましたか？

④　講座を受けての感想を書いてください。

難しかった（　９名　） わからなかった（　２名　） 理解できた（　１０８名　）

難しかった（　７名　） わからなかった（　１名　） 理解できた（　１１１名　）

難しかった（　６名　） わからなかった（　３名　） 理解できた（　１１０名　）

②「映像」での説明は、わかりやすかったか？

③「議員との意見交換会」は、どうでしたか？



開催場所 ：　仲原小学校

日　時 ：　令和２年１月２８日　14：00～

参加議員 ：　小池副議長・久我議員・安藤議員・案浦議員・井上議員・末若議員

開催場所 ：　粕屋西小学校

日　時 ：　令和２年１月３０日　14：00～

参加議員 ：　福永議員・川口議員・木村議員・井上議員・末若議員

総　括
　初めての試みだったが、先生たち・子どもたちに反響が良く、また、議会を身近に感じてもらえたのではないかと

思います。議会報告会の反省も踏まえ、パワーポイントにも工夫出来たので、理解できたとの声は多かったですが、

内容や手法はまだまだ改善していく必要があると思います。今後も小学生に合った交流事業、また中学生にも

新たに取り組み、町内の子どもたちに議会を身近に感じてもらい、興味をもってもらえるように努めていきます。

・ゴミ箱をもっと町内に設置してほしい。

・もっと町の人たちと触れ合う機会がほしい。スポーツイベントなど。

・社会で習ったときはあまり理解できなかったが、今回議員さんのお話を聞いてわかった。

・粕屋町の税金の使い方など、映像をみて、わかりやすかった。

・いろんな工事をどうのように話し合っているのか、また費用がかかることもわかった。

⑤　今後、議会にやってほしいことは何ですか？

・交番をつくってほしい。

・粕屋中学校にエレベーターを設置してほしい。

・他の国には、学校に行けない人がいることを知った。

①「町議会の仕組みが（議員とは？議会とは？）」わかりましたか？

難しかった（　１６名　） わからなかった（　３名　） 理解できた（　９８名　）

②「映像」での説明は、わかりやすかったか？

難しかった（　７名　） わからなかった（　４名　） 理解できた（　１０６名　）

③「議員との意見交換会」は、どうでしたか？

難しかった（　７名　） わからなかった（　７名　） 理解できた（　１０３名　）

④　講座を受けての感想を書いてください。

・校区内にフォーラムや図書館を作ってほしい。

・もっと子どもが遊べるところを作ってほしい。

・駕与丁公園の橋を直してほしい。

・六地蔵のところがあぶない。

アンケート結果 粕屋西小学校６年生　１１７名

⑤　今後、議会にやってほしいことは何ですか？

②「映像」での説明は、わかりやすかったか？

難しかった（　１６名　） わからなかった（　６名　） 理解できた（　１１５名　）

③「議員との意見交換会」は、どうでしたか？

難しかった（　１０名　） わからなかった（　５名　） 理解できた（　１２２名　）

④　講座を受けての感想を書いてください。

・議員さんとの意見交換会は難しい内容だと思っていたが、わかりやすく気さくに話してくれて良かった。

・議員の働きなど議会について良くわかった。

・議員の人は町民の安心安全を守るため、一生懸命活動してくれていることがわかった。

・粕屋町の投票率の低いことがわかった。

難しかった（　２０名　） わからなかった（　０名　） 理解できた（　１１７名　）

アンケート結果 仲原小学校６年生　１３７名

①「町議会の仕組みが（議員とは？議会とは？）」わかりましたか？


